

# Marianne de CHEFFER

Henry Cheffer avait participé au concours de 1954 sur le projet de timbre « République ».

C'est seulement treize ans après, en 1967, que l'administration postale lui rend un hommage posthume.

Le nouveau timbre reçoit le grand prix de l'art philatélique français.



N° Y&T : 1535  
Année : 1967



N° Y&T : 1536  
Année : 1967



N° Y&T : 1536A  
Année : 1969



N° Y&T : 1536B  
Année : 1969



N° Y&T : 1611  
Année : 1969

Plus Cérès que Marianne, mais sans l'aspect rural ; cette Marianne respire la confiance et la prospérité.

Elle sera là pour illustrer la réforme du système tarifaire de la poste en 1969 : deux tarifs différenciés par les couleurs rouge et verte.

Enveloppe premier jour



Ce timbre a été mis en vente anticipée le 13 février 1970 à Périgueux avec une oblitération 1er jour illustrée aux armes de la ville. C'est officiellement, le premier timbre imprimé dans la nouvelle imprimerie des timbres poste.



N° Y&T : 1643  
Année : 1970